

El sector radical será decisivo para el control de Podemos

Los anticapitalistas rechazan integrarse en la lista de Iglesias

ELSA GARCÍA DE BLAS, Madrid
El líder de Podemos, Pablo Iglesias, se topó ayer con el primer no a su oferta de acuerdo para que los tres sectores del partido formen una "lista integradora" en el próximo congreso. Los Anticapitalistas, que representan el 10% de la formación, concurrirán con una lista propia y ponencias diferenciadas, aunque le apoyarán como líder. Lo que quieren es forzar el debate para que el partido vuelva a defender medidas como la renta básica y el impago de la deuda. Su decisión les da la llave en un escenario de empate entre el sector de Iglesias y el de su número dos, Íñigo Errejón. "Nuestra intención es tener una lista propia", dice el principal referente de los Anticapitalistas, el eurodiputado Miguel Urbán. "Creo que podemos llegar a acuerdos sobre temas concretos, pero eso no significa ir en la misma lista. Defender un Podemos unido no significa que tengamos un Podemos uniforme".

PÁGINA 15

El Consejo de Estado responsabiliza a Defensa por el accidente del Yak-42

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid
El Consejo de Estado ha determinado la responsabilidad del Ministerio de Defensa, dirigido entonces por Federico Trillo, en el accidente del Yak-42 que costó la vida a 62 militares españoles que regresaban de Afganistán el 26 de mayo de 2003.

PÁGINA 13

ADEMÁS



Muere el escritor y pintor John Berger P19 Y 20

Las ventas de coches vuelven a los niveles de 2008 P29

El Estado Islámico amenaza con aumentar las matanzas

El grupo yihadista reclama la autoría del atentado de Año Nuevo en Turquía. La policía detiene a ocho sospechosos y sigue la búsqueda

MARGA ZAMBRANA, Estambul
El Estado Islámico asumió ayer la autoría del ataque que en las primeras horas del año causó 39 muertos en una discoteca de Estambul. En un comunicado, el grupo yihadista dice que "la sangre de musulmanes vertida por ataques aéreos y fuego de artillería

prenderá un fuego" en Turquía, en referencia a la intervención de este país en la guerra de

Temor a nuevos ataques en la frontera con Siria

P3

Siria. Las autoridades turcas avanzan ahora contra reloj para localizar al asesino. Ayer detuvieron a ocho personas sospechosas de estar vinculadas con el ataque. Los equipos de investigación han conseguido huellas dactilares y una descripción del atacante.

PÁGINA 3

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



AHMED SAAD (REUTERS)

Francia prevé erradicar el califato de Irak antes del verano

En una visita a Irak, el presidente francés, François Hollande, dijo ayer que cree que el objetivo de sus tropas de expulsar al Estado Islámico de Mosul, en Irak, podría lograr-

se antes del verano. "Actuar contra el terrorismo en Irak significa también evitar actos terroristas en nuestro suelo", afirmó. En la imagen, los restos de un autobús dañado

por otro ataque de los yihadistas en Bagdad, la capital iraquí. En la explosión, ocurrida en la mañana de ayer, murieron una treintena de personas.

PÁGINA 4

WINE-MODERATION
WINE & SPIRITS
LA SELECCIÓN DE LOS MÁS FUERTES
CONCURSO MONDIAL BRUSELES
#YoSigoConVino
WWW.FUENTESPINA.COM

Sanidad busca el apoyo de la industria para combatir el consumo entre los más jóvenes

Luchar contra el alcohol desde las aulas

ANTONIA LABORDE, Madrid
Uno de cada siete jóvenes de entre 14 y 18 años empieza a beber alcohol cada año en España. Más de 5.000 son atendidos por coma etílico. Estos son algunos datos del consumo a edades tempranas de una sustancia que en general se percibe como poco peligrosa pero que en algunos jóvenes provoca deterioros cerebra-

les como los del alzhéimer. Sanidad prepara una ley para afrontar este problema tras los intentos fallidos de pasadas legislaturas. Y busca la complicidad de la industria de las bebidas para sacar adelante la normativa. La clave, coinciden el ministerio y los expertos, está en la educación más que en una legislación represiva y de multas.

PÁGINA 17